



La Asociación de Diabéticos dispone de una nueva sede en el complejo Ballesteros

Las dependencias acogerán un laboratorio de analíticas y un centro de formación

Redacción / LA LÍNEA

La Asociación de Diabéticos Linense Inmaculada ya cuenta con una nueva sede social que se encuentra en el complejo educativo Ballesteros y que han sido cedidas por el Ayuntamiento.

La concejal en funciones responsable de Sanidad, Rosario García Martín, y el presidente de la asociación, Francisco Pedrosa, acudieron al acto de entrega de llaves.

Estas dependencias, de aproximadamente 80 metros cuadrados, servirán a este colectivo como sede pero también como laboratorio para sus analíticas y como centro de formación, según indicó Pedrosa, que añadió que "pretendemos hacer un proyecto ambicioso que irá destinado a que el conocimiento de la diabetes llegue al mayor número de personas posibles y sobre todo en el ámbito educativo".

El presidente de la asociación cree que para octubre o noviembre ya habrán terminado los trabajos de acondicionamiento que va a emprender la asociación.



Pedrosa se dispone a abrir la puerta de la nueva sede.

EUROPA SUR